

Que des '0' = 0 points et 100 000 000 de \$

Il n'y a qu'une chose à dire : " outch ça fait mal "
Cent millions de dollars d'amende !
0 points dans le classement de construteurs 2007 !
Comment vont-ils faire pour la saison de 2008 ?
Est-ce la fin de McLaren ?

[blockquote]"Le Conseil mondial a retiré à McLaren-Mercedes tous ses points au Championnat du monde des constructeurs 2007 et l'équipe ne pourra plus marquer de points durant le reste de la saison. En outre, l'équipe devra payer une amende de 100 millions de dollars" , a précisé la FIA dans un communiqué. "Néanmoins, compte tenu des circonstances exceptionnelles qui ont amené la FIA à accorder une immunité aux pilotes des équipes en retour de leur collaboration pour avoir apporté des éléments et des preuves, il n'y aura pas de retrait de points à l'encontre de ces pilotes" (NDLR: Alonso et Hamilton), ajoute la FIA.[/blockquote]

Suite et source => Yahoo F1

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 13 septembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7522-0390039-0-points-100-036.html>